

# Gemeinschaftskonzert der Harmoniemusik und der Kadetten

Mo, 27. Nov. 2017



BURGDORF: Die Kadetten Burgdorf und die Harmoniemusik der Stadt Burgdorf zeigten eine erfrischende Darbietung beim gemeinsamen Musizieren. Das musikalische Zusammentreffen von Alt und Jung hat Tradition. red

Eigentlich haben die Damen und Herren der Harmoniemusik aktuell schon ein reich bestücktes Programm. Doch sie liessen sich die Gelegenheit nicht entgehen, mit den Jung-Musikerinnen und -Musikern der Burgdorfer Kadetten ein gemeinsames Konzert vorzutragen. Das musikalische Zusammentreffen von Alt und Jung hat Tradition. Abwechselnd proben und spielen die Burdorfer Kadetten jedes Jahr mit der Stadtmusik und der Harmoniemusik. Dieses Zusammentreffen hat neben der Freude am Musizieren natürlich auch einen anderen sinnvollen Zweck. Das Kennenlernen der zwei Burgdorfer Blasmusikvereine ist für die Nachwuchsmusiker eine vielleicht entscheidende Motivation für einen späteren Übertritt zu den «Grossen»!

Die diesjährige Darbietung erfreute mit fast durchwegs bekannten, für die Filmwelt erschaffene Kompositionen. Jeweils kurze Informationen über den Komponisten und die Entstehungsgeschichte der Musik wurden vorgängig von einem Kadetten angesagt. Daniela Ivanova (Kadetten), Dimitri Vasylyev (Harmoniemusik), die Spielführerin Lara Bühler und Tanja Minder, Vize-Spielführerin, gaben den richtigen Takt vor. Die frisch und schmissig vorgetragenen Kompositionen füllten die Gsteighof-Aula mit einer rauschenden Hollywood- und Gala-Ambiente. Dies erfreute nicht nur die erwachsenen Zuhörer. Denn einige Melodien sind auch aus Trickfilmen den meisten Jugendlichen sehr bekannt. Der Abend war wirklich ein schönes Beispiel, dass Blasmusik mehr vermitteln kann, als die heutzutage nicht immer geliebten, ein wenig «angestaubten» Märsche.

*Henry Oehrli*

[www.kadetten-burgdorf.ch](http://www.kadetten-burgdorf.ch), [www.hmburgdorf.ch](http://www.hmburgdorf.ch).